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Acordamos dar una pausa para a la discusión del cabotaje: Moreira 

 

Luego de que de la Junta de Coordinación Política sostuviera una reunión con el secretario de 

Gobernación, Adán Augusto López Hernández, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén 

Moreira, informó que se acordó hacer una pausa para reflexionar sobre la iniciativa del Ejecutivo que 

plantea el cabotaje a aerolíneas extranjeras. En declaraciones a representantes de medios de 

comunicación, precisó que se abordó el tema de la aplicación de las Tarifas de Uso Aeroportuario, el 

impuesto cobrado por los aeropuertos a los viajeros a través de los boletos de avión, la seguridad 

aeroportuaria y sobre la necesidad de aumentar los destinos.  
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